

## Danksagung

Herzlichen Dank sagen wir allen, die uns in den schweren Stunden des Abschieds von unserem lieben Vater und Schwiegervater

# Hans Karl

ihre Anteilnahme und Verbundenheit auf vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben.

### **Unser besonderer Dank gilt:**

Herrn Pfarrer Christuraj für die tröstenden Worte,  
Herrn Georg Scheuerlein für die Orgelbegleitung,  
dem Bestattungsunternehmen Gerhard Brümmer für die kompetente Unterstützung, der Kath. Sozialstation für die gute Pflege zu Hause,  
dem Seniorenzentrum Pfedelbach für die gute Betreuung und Pflege,  
Dr. Speck und Dr. Baier für die ärztliche Betreuung,  
dem Männergesangsverein „Eintracht“ für den würdevollen Beitrag bei der Trauerfeier sowie allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

**Silvia Bönkendorf, Sigrid Karl und Ute Keck  
mit Angehörigen**

Bieringen / Pfedelbach, im Oktober 2022